

Universitarios denuncian que no pueden ir a sus pisos alquilados

M. GARCÍA

ONTINYENT. Universitarios que estudian en localidades con medidas restrictivas, como Ontinyent, sede de la Universitat de València, criticaron los problemas que tienen para acceder incluso a sus pisos alquilados: «Nos dicen que no podemos estar en

ellos estos días. Sólo hacer el examen cada día que nos toque y volvernos a nuestro pueblo».

Carla Rodrigo es vecina de la localidad de Real, municipio de la comarca de la Ribera situado a unos 70 kilómetros de Ontinyent. A las nueve de la mañana de hoy tiene su primer examen de Administración y Dirección

de Empresas. Y explica la odisea a la que tendrá que hacer frente al no permitirle pernoctar en su propio piso alquilado: «Lo primero es que me tendré que levantar a las seis de la mañana por lo que ya llegaré cansada al examen. Como aún no tengo el carné de conducir mi madre me tendrá que llevar y dejarme a la entrada de Ontinyent y de ahí, iré caminando porque a ella no le dejan entrar». Carla explicó que muchos de sus compañeros de estudio se enfrentan a problemas similares.

Sara Torres, compañera de clase de Carla y vecina de otra ciudad confinada como es Xàtiva, criticó que les hagan ir a hacer un examen presencial «que haremos con un ordenador y los apuntes delante». De este modo, lamenta que se tengan enfrentar tanto al riesgo de contagio del Covid como al frío por un examen que se podría haber desarrollado en otras condiciones: «El profesor nos dijo que si fuera por él lo haría a distancia pero que el Rectorado no se lo permitía».